

BERRY

RÉPUBLICAIN

N° 18441 - MARDI 26 SEPTEMBRE 2000

VILLAGES DE LA FORÊT

Corr. : Joël DELALANDE - Tél. : 02 48 51 66 37 - 06 30 93 16 94

NANÇAY

La galerie Prométhée est née

Rémi Maillard n'a pas baptisé sa galerie Prométhée par hasard, car son mythe a inspiré de nombreuses œuvres picturales et littéraires.

Et bien mieux que des œuvres, des chefs-d'œuvre picturaux, sculpturaux décoraient la galerie devenue trop exigüe le temps de l'inauguration, car pas moins de deux cent soixante-dix personnes étaient venues, vendredi dernier, à l'invitation de Rémi Maillard.

Rémy Pointereau, sénateur du Cher, en était le président d'honneur et parmi ces invités, sept peintres ont exposé leurs tableaux, Muriel Cayet, Yveline Javert, Annick Rochefort, Michèle Lebrun-Charriot, Pascaline Pulby, Ye Than, Wu Tinghua. La ferronnerie d'art avait sa place et était représentée par José Rhit.

les sculptures sur bois de Patrick Lethéreau ont fait l'admiration de tous, les bijoux de



RENCONTRE. Rémi Maillard à côté de l'une de ses d'œuvres.

Nathalie Beauhaire ont fait vitrine et le coutelier forgeron

Thierry Desnoix a fait rutiler une partie de ses œuvres dans

la galerie. Les trompes de chasse Amazones de Sologne ont animé de façon magistrale, par leurs fanfares, cette manifestation.

Rémi Maillard, artiste laqueur, est installé depuis un an à Nançay, il tient la boutique Art's et Déco, qui a été nouvellement agrandie et qui jouxte la galerie Prométhée.

Sa réputation n'est plus à faire, il maîtrise l'art de l'application de la laque à la perfection. Ses œuvres sont aussi exposées à la galerie avec celles des artistes précédemment cités.

Toutes les six semaines, les œuvres exposées feront l'objet d'un roulement, d'autres toiles, d'autres d'œuvres viendront prendre place dans cette magnifique galerie. Chaque dimanche, des jeunes musiciens de l'école nationale de musique de Bourges feront des prestations et animeront la galerie. ■